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 局 別 審 査 

 

１ 安 西 英 俊 委員（公明党） 

 

１ 令和２年度病院事業会計予算の総括について                

（１）令和２年度の病院事業会計予算に対する所感を伺いたい。 

（２）新市民病院の２年度の主な取組について伺いたい。 

（３）脳卒中・神経脊椎センターの２年度の主な取組について伺いたい。 

 

２ 市民病院の感染症対策について                 

（１）県内の第一種、第二種感染症指定医療機関の数と病床数について伺いたい。 

（２）市民病院の感染症医療の体制について伺いたい。 

（３）新型コロナウイルス患者の市民病院での受入れにあたっての調整事項につい

て伺いたい。 

（４） 新病院への患者移送は万全の対策を講じるべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

３ がん対策の推進について                  

（１）育成する緩和ケア医の役割について伺いたい。 

（２）緩和ケア医の育成を支援する理由について伺いたい。 

（３）緩和ケア医の育成方法について伺いたい。 

（４）乳がん連携病院のこれまでの取組について伺いたい。 

（５）乳がん連携病院の令和２年度の新たな取組について伺いたい。 

 

４ こどもホスピス支援について                   

（１）こどもホスピスに対する期待について伺いたい。 

（２）長期運営のための支援について伺いたい。 

 

５ 医療ビッグデータについて                    

（１）ＹｏＭＤＢを活用した令和元年度のデータ分析の取組について伺いたい。 
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（２）ＹоＭＤＢを活用する際の課題について伺いたい。 

（３）課題を踏まえた今後のＹｏＭＤＢの取組について伺いたい。 

（４）今後、医療ビッグデータについてもオープンデータ化すべきと考えるが、見

解を伺いたい。 

 

６ 横浜市救急相談センター「＃７１１９」について          

（１）救急相談における119番への転送実績について伺いたい。 

（２）救急相談の精度向上の取組について伺いたい。 

（３）救急相談センターの普及啓発に向けた取組について伺いたい。 

（４）救急相談センターの普及啓発におけるＳＮＳの活用について伺いたい。 

 

７ ドクターカーシステムの整備について              

（１）ドクターカーシステム整備の目的について伺いたい。 

（２）ドクターカーシステムの今後の展開について伺いたい。 

 

８ 南部病院の再整備支援について                   

（１）現在の検討状況について伺いたい。 

（２）移転先へのアクセスについて伺いたい。 

（３）今後の大規模工事に対する地域への配慮について伺いたい。    

（４）新病院に期待する機能や特色について伺いたい。       

（５）現病院跡地の活用については、大事に考えていく必要があると考えるが、見

解を伺いたい。 

（要望）現病院の跡地の活用については、地域の意見をよく聞きながら慎重に検討 

   し、港南台エリアの活性化につなげていただきたい。            
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２ み わ 智恵美 委員（共産党） 

 

１ 市民病院の新型コロナウイルス対策について           

（１）今回と類似した過去の緊急的な患者受入経験について伺いたい。 

（２）過去の経験を踏まえての現在までの感染症対策の取組について伺いたい。 

（３）感染症病床のベッド数について伺いたい。 

（４）重篤な感染症だと24床全てを使えないのではないかと思うが、見解を伺いた 

  い。 

（５）他病院からの看護師の応援を受けているのか。 

（６）マスク、ガウン、ゴーグル及びアルコール消毒液などの備蓄は十分なのか。 

（７）コロナウイルス陽性の方がＩＣＵでの治療となると、他の重症患者さんのベ 

  ッドや看護師の確保など様々な事態に直面していると思うが、状況はどうか。 

（８）本市としての補正予算が必要ではないか。国に対して、財政的な支援を強力 

  に求めるべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

２ 市民病院の新病院における有料個室の運用について        

（１）有料個室に関する現病院と新病院の比較について伺いたい。 

（２）有料個室を増やす理由について伺いたい。 

（３）病院の都合により有料個室を利用した場合は、個室料は無料にするという原

則は守られているのか。 

（４）患者さんに対し「病院の都合により有料個室に入っていただくため、料金は

無料ですので安心してください」という一言が必要ではないかと思うがどうか。 

 

３ 市民病院の新病院における交通アクセスについて 

（１）各駅をつないで病院まで行けるシャトルバスを運行すべきと考えるが、見解 

  を伺いたい。 
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４ 脳卒中・神経脊椎センターの脊椎脊髄疾患への取組について 

（１）学齢期の運動器検診から脳卒中・神経脊椎センターまでの紹介の流れについ

て伺いたい。 

（２）学齢期の側弯症治療の特徴について伺いたい。 

（３）sterEOS 総撮影件数、そのうち18歳以下の患者及び65歳以上の患者の撮影件

数と増減傾向について伺いたい。 

（４）脊椎脊髄疾患の治療の今後の取組について伺いたい。 

（要望）今後も、多くの市民の皆様の期待に応え、市立病院としての役割を果たし 

      ていただきたい。 
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３ 東   みちよ 委員（自民党） 

 

１ 市民病院におけるがん患者への支援について    

（１）がん相談支援センターの取組について伺いたい。 

（２）専門機関と連携した就労支援の取組について伺いたい。 

（３）乳がん対策充実のための考え方について伺いたい。 

（要望）若い世代への支援や助成制度等の周知にも取り組んでいただきたい。 

 

２ 市内医療機関の看護職員確保の支援について           

（１）横浜市医師会聖灯看護専門学校における市内医療機関への就職者を増やすた

めのこれまでの取組について伺いたい。 

（２）市内看護学生への市内病院の魅力発信の取組について伺いたい。 

（３）看護職員への復職前と復職後の支援について伺いたい。 

（４）看護職員確保の支援の方向性について伺いたい。 

（要望）市内の中高生に対して看護の仕事を知ってもらう機会を提供するなど、 

   関係機関と連携した取組も検討していただきたい。 

 

３ サルビアねっとについて                         

（１）サルビアねっとの現在の参加施設数と施設機能別の内訳について伺いたい。 

（２）サルビアねっとへの参加施設の拡充施策について伺いたい。 

（３）システムの有用性について、市民の方の理解を促す取組も必要と考えるが、

見解を伺いたい。 

（要望）未来を見据えたＩＣＴネットワークの取組や支援を行っていただきたい。 

 

４ 市民病院の感染症対策について                   

（１）今回のクルーズ船対応の中で苦慮された点について伺いたい。 

（２）日頃どのような準備をしているのか。 

（３）市民病院で行っている啓発活動の状況について伺いたい。 
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５ 認知症対策について 

（１）「もの忘れドック」及び「もの忘れ外来」の概要と稼働状況について伺いた 

  い。 

（２）認知症に対する正しい知識や検診の重要性に関する理解を深めるための現在

の取組について伺いたい。               

（３）今後の認知症対策に向けた脳卒中・神経脊椎センターにおける取組について

伺いたい。 

（４）本市における今後の認知症対策について伺いたい。 

（要望）引き続き、関係機関と連携して、認知症の早期診断・早期対応に向けた支 

   援体制を構築していただきたい。 
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４ 鴨志田 啓 介 委員（自民党） 

 

１ 災害時の医療支援チームとの連携について             

（１）災害時に派遣される医療チームの支援活動について伺いたい。 

（２）ＤＭＡＴとの連携をより一層強化していくべきと考えるが、見解を伺いた 

  い。 

 

２ 医療の視点の取組（胸キュンチェック）について             

（１）胸キュンチェックの狙いについて伺いたい。            

（２）胸キュンチェックの実施からこれまでの成果について伺いたい。  

（３）検診受診などの効果測定も見据えて胸キュンチェックの取組を継続発展させ

るべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

３ アドバンス・ケア・プランニングに関する市民理解の促進について     

（１）市民理解の促進に向けた取組について伺いたい。 

（２）もしも手帳の活用状況について伺いたい。 

（３）市民理解を促進する人材の育成について伺いたい。 

 

４ 緩和ケア・グリーフケアの充実について               

（１）緩和ケア推進のための課題について伺いたい。 

（２）地域連携による緩和ケア推進の取組について伺いたい。 

（３）グリーフケアの取組を本市として推進すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）深い悲しみや喪失感から立ち直り、前向きで健康を維持し、持続的な生活 

   を取り戻すため、積極的に取り組んでいただきたい。 

（４）緩和ケアの市民啓発の取組について伺いたい。 

（要望）様々な海外の事例等を研究し、本市の緩和ケアを推進していただきたい。 
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５ 医療的ケア児・者への支援について                  

（１）医療的ケア児・者受入施設の拡大に向けた取組について伺いたい。 

（２）より適切な訪問看護ステーションにつなぐための取組について伺いたい。 

（３）小児訪問看護ステーションの確保、拡大に向けた取組について伺いたい。 
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５ 中 山 大 輔 委員（立国フ） 

 

１ 市民病院の感染症対策について               

（１）心配する市民の方が受診した際の受入対応について伺いたい。           

（２）一般診療の患者さんを区分する感染防止対策について伺いたい。 

（３）疑いのある患者さんが受診した際の受入対応について伺いたい。 

（４）最新の新型コロナウイルスに対する市民病院の取組について伺いたい。 

（５）新型コロナウイルス感染患者の新病院への移送方法について伺いたい。 

（６）移転後の市民病院の建物は、市内での新型コロナウイルス感染者の拡大に備

えて活用を検討すべきと考えるが、見解を伺いたい。   

      

２ 病床機能確保について                          

（１）急性期病床から回復期や慢性期の病床に転換した実績と今後の見込みについ

て伺いたい。 

（２）今後の回復期、慢性期病床への機能転換の進め方について伺いたい。 

（３）2025年に向けて必要となる病床数の中での介護医療院の位置付けについて伺

いたい。 

（４）約3,300床の増床に向けて、回復期及び慢性期を増床させるための今後の取組

について伺いたい。 

 

３ 市民病院看護師の就労環境について              

（１）市民病院看護師の年次休暇取得状況について伺いたい。 

（２）看護部が行った休暇取得促進の取組について伺いたい。 

（３）市民病院看護師の声として上がった意見について伺いたい。 

（４）意見を踏まえた具体的な取組について伺いたい。 

 

４ ドクターカーシステムの整備について              

（１）今回導入するドクターカーの想定年間出場件数について伺いたい。 
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（２）ドクターカーの出場基準について伺いたい。 

（３）診療報酬請求の考え方について伺いたい。 

（４）他都市で課題も見受けられるドクターカーを本市に導入する意図について伺

いたい。 

（要望）医療関係者の声を受け止めながら、事業を進めていただきたい。 
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６ 山 田 一 誠 委員（自民党） 

 

１ 新市民病院の感染症対策について                

（１）新市民病院における感染症に関する施設の特色について伺いたい。 

（２）今回の経験を踏まえ、改善すべき点について伺いたい。 

（３）新病院の渡航前・帰国後健診の概要について伺いたい。 

（４）感染症専門の医療機関の立場から、感染症予防に向けたメッセージを伺いた

い。 

 

２ ＩＣＴを活用した地域医療連携ネットワークについて           

（１）本市のガイドライン策定の意義について伺いたい。 

（２）神奈川県のガイドライン策定の経緯について伺いたい。 

（３）医療技術の進歩は速く、柔軟に対応するため、常にガイドラインをアップデ

ートしていくべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（４）災害時における活用方法について伺いたい。 

（５）ＩＣＴを活用した地域医療連携ネットワークの将来的な構想について伺いた

い。 

（要望）他地域でのネットワークシステムの構築が円滑に進んでいくよう、積極的 

   に支援していただきたい。 

 

３ 市民病院の児童虐待対策について          

（１）市民病院が把握した児童虐待を疑った件数と対応方法について伺いたい。 

（要望）病院の初期対応の大切さを再認識し、今後もしっかりと取り組んでいただ 

   きたい。 

（２）市民病院のＹＭＮ及びＣＤＲ関連部会への参加状況について伺いたい。 

（要望）医療の現場からも、ＣＤＲに積極的に取り組んでいただきたい。 

（３）児童虐待の早期発見にあたり市民病院の果たす役割と決意を伺いたい。 
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４ 在宅歯科医療の推進について                  

（１）訪問歯科診療を行う歯科医療機関の数について伺いたい。 

（２）高齢者の歯科口腔機能の維持のために必要な取組について伺いたい。 

（３）在宅で嚥下機能評価を行う歯科医師を増やす方法について伺いたい。 




